



Die Kreuzbundgruppen Groß-Gerau
trauern um ihren lieben Weggefährten

Karl Krämer

Am 11. März 2024 verstarb unser Weggefährte und Freund Karl Krämer nach langer schwerer Krankheit im Alter von 81 Jahren. Dies erfüllt uns mit tiefer Trauer.

Karl kam 1998 zu uns, zunächst besuchte er die Informations- und Aufbaugruppe in Groß-Gerau und wechselte dann zur Gruppe 1, die er über viele Jahre zusammen mit seiner Frau besuchte.

Seine ruhige und menschliche Art haben wir schätzen gelernt. Wenn er gebraucht wurde, war er immer für die Gemeinschaft da. Wandern war eine seiner Leidenschaften. Auch arbeitete er über mehrere Jahre als kompetenter Kasensprüfer im Stadtverband mit.



Als Freund und Weggefährten werden wir ihn vermissen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Ute und seiner Tochter mit Familie.

Wir werden ihm in unserer Gemeinschaft ein ehrendes und bleibendes Andenken bewahren.

Die Weggefährten*innen
der
Gruppen in Groß-Gerau

